

La sauvegarde de plantes potagères géorgiennes commence à Kharagauli

Avec le cofinancement de l'ambassade de France, une serre dans le village d'Islari, de la municipalité de Kharagauli, a été ouverte.



Le projet est mis en œuvre par l'ONG "Momavali-France".

Selon le porteur du projet, **Tsisana Chipashvili**, l'objectif est de restaurer les cultures de légumes menacés et de faire participer les jeunes, en particulier les personnes handicapées.

Tsisana Chipashvili a cherché dans différents villages des graines de concombre vert et de tomates géorgiennes destinées à la serre. La culture en serre est située sur la terre qu'elle possède.

Lali Kacheishvili, directrice de l'école du village de Shuah Amaghleba, de la municipalité de Chokhatauri, a eu l'idée de créer une culture en serre avec des plants de cultivateurs géorgiens. Elle dit que la culture en serre est souvent utilisée pour des cours sur la nature.



Les élèves de l'école publique Kharagauli n° 2 ont été conduits dans la serre d'Islari. **Lia Raminishvili**, professeur de biologie, a déclaré que les élèves avaient semé des graines de concombre et de tomate sur le sol composté de la cour d'école, puis avaient planté des plants dans la serre.



Ina Ranson, responsable de "Momavali-France" a remercié les participants au projet - Mikheil Chipashvili, les députés de la communauté Partskhnali, Lia Raminishvili, professeur de biologie à l'école publique Kharagauli n° 2 et toutes les personnes impliquées dans le projet.



À l'avenir, il est prévu d'apporter différentes variétés de légumes de la Géorgie dans la serre d'Islari.